



Klaus Kulkmann seit 40 Jahren im Schuldienst

Im Rahmen einer Dienstbesprechung wurde Realschullehrer Klaus Kulkmann fÃ¼r 40 Jahre treue Dienste im niedersÃ¤chsischen Schuldienst geehrt. Schulleiterin Maria Lau Ã¼berbrachte ihm neben persÃ¶nlichen GrÃ¼ckschreiben auch die Dankeskunde der LandesschulbehÃ¶rde. Kulkmann kam im Jahr 1984 nach SÃ¶gel zur Orientierungsstufe und hat die FÃ¤cher Biologie, Erdkunde und Sport unterrichtet. Nach AuflÃ¶sung der Orientierungsstufe 2004 wechselte er zur Realschule SÃ¶gel, die im Schuljahr 2009/2010 mit der Hauptschule zusammengelegt wurde. Seit 2012 unterrichtet er an der neu eingefÃ¼hrten Oberschule in SÃ¶gel die FÃ¤cher Biologie, Geschichte, Politik, Erdkunde und Sport. Zum Schuljahresende wird Herr Kulkmann in den Ruhestand versetzt.

Text: Frau Arling